

La foi vient



Derek Prince

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Un autre principe en relation avec l'écoute nous est donné dans [Romains 10:17](#) :

"Ainsi, la foi vient de ce qu'on entend et ce qu'on entend vient de la parole de Christ."

Voilà une vérité extrêmement importante : "la foi vient". Vous n'avez pas besoin d'être sans foi. Je me souviens d'une époque où j'étais sans foi. Je me trouvais dans un hôpital, malade, et cela a duré un an;

les médecins ne pouvaient pas me guérir. J'étais sans espoir. Mais un jour, le Saint-Esprit a fait surgir cette affirmation : "la foi vient". Si vous n'avez pas de foi, vous pouvez l'acquérir. Comment ? En écoutant. En écoutant quoi ? La parole de Dieu. J'ai commencé à écouter la parole de Dieu et, à travers elle, la foi est venue, jusqu'à ce qu'enfin je puisse sortir de l'hôpital. J'étais guéri non pas par des moyens médicaux, mais par la puissance surnaturelle de Dieu, parce que j'avais reçu la foi à travers l'écoute de la parole de Dieu.

Il y a encore une chose importante que j'aimerais souligner. Non seulement la foi vient de ce qu'on entend, mais l'incrédulité également. Paul le dit dans [2 Timothée 2:16-18](#) où il conseille Timothée sur la façon de mener une vie chrétienne victorieuse :

"Ecarte les discours vides et profanes, car ceux qui les tiennent avanceront toujours plus dans l'impiété. Leur parole rongera comme la gangrène (ou "cancer", le mot original signifiant les deux). De ce nombre sont Hyménée et Philète qui se sont écartés de la vérité, disant que la résurrection est déjà arrivée, et qui renversent la foi de quelques-uns."

Paul dit que si vous voulez garder votre foi, vous ne devez pas écouter les bavardages païens ou ceux qui, comme Hyménée et Philète, répandent de faux enseignements. Si vous continuez à écouter ces choses, elles entreront dans votre cœur et dans votre esprit et dévoreront votre foi tout comme un cancer ronge la chair saine. Cultivez, au contraire, la pratique de la bonne écoute en ce qui concerne ce que vous entendez et la façon dont vous écoutez. La foi vient en écoutant la parole de Dieu.

Le garde-fou logique consiste à choisir vos amis et associés avec soin, car ils seront ceux que vous écouterez le plus. Vous devrez vouloir écouter ceux qui ont quelque chose de bon à dire, et pas quelque chose qui détruit votre foi.

"Ne formez pas avec les incroyants un attelage disparate. Car quelle association y a-t-il entre la justice et l'iniquité? Ou quelle communion entre la lumière et les ténèbres ?" ([2 Corinthiens 6:14](#))

"... et n'ayez rien de commun avec les œuvres stériles des ténèbres, mais plutôt dénoncez-les. En effet ce que ces gens font en secret, il est honteux même d'en parler." ([Ephésiens 5:11-12](#))

Ne vous associez pas à des personnes dont les paroles et les œuvres sont mauvaises. Cela vous empoisonnera spirituellement. Positivement, Paul dit à Timothée :

"Fuis les passions de la jeunesse et recherche la justice, la foi, l'amour, la paix avec ceux qui invoquent le Seigneur d'un cœur pur." ([2 Timothée 2:22](#))

Autrement dit, si vous voulez poursuivre les bonnes choses, vous devez les rechercher en bonne compagnie avec ceux qui invoquent le Seigneur d'un cœur pur.

Prière :

Saint Esprit, merci de me guider dans les contacts que j'aurais avec d'autres personnes. Aide-moi à ne pas perdre mon temps en utilisant un langage vide et impie, et enseignes-moi à poursuivre la loyauté, l'amour, la paix avec des personnes qui t'invoquent d'un cœur pur. Merci Père pour que je ne sois jamais dans le besoin, mais que je garde la foi en écoutant ta parole.

Derek Prince

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com